

SÉLINA LA PERSÉVÉRANTE & BÉRÉNICE LA BÂTISSEUSE

Bérénice et Sélina sont deux sœurs jumelles nées de parents appartenant déjà à la patrouille. Toute leur jeunesse, elles parcoururent les contrées environnantes en accompagnant les patrouilleurs à chaque fois que c'était possible.

De natures compétitives, elles ne peuvent s'empêcher de rivaliser avec vigueur sur certains sujets, et sont souvent tiraillées entre admiration et jalousie.

Bérénice, industrielle et appliquée, possède le génie ingénierique et l'habileté artisanale ; Sélina, concentrée et curieuse, semble tout savoir et trouve des solutions inventives à tous les obstacles. Leurs compétences respectives leur permettent d'avoir, la plupart du temps, une relation à la fois complice et complémentaire, particulièrement utile lors des missions de patrouille !

CONRAD L'ASSIDU

Encore aujourd'hui, le parcours de Conrad reste mystérieux pour beaucoup, et les patrouilleurs eux-même sont emprunts tantôt d'admiration, tantôt de curiosité lorsque l'on mentionne le vieil homme. En effet, Conrad est connu dans la ville pour son intelligence brillante et sa mémoire exceptionnelle. Il passa la majeure partie de sa vie à lire et décorer les livres de la bibliothèque, formant une armada d'apprentis. Malheureusement, lors d'une soirée d'hiver sa femme mourut soudainement et son monde s'étrécit.

Conrad s'assit un matin à son pupitre, aiguisa une plume d'un geste machinal, la laissa retomber, se leva et, sans même repasser par chez lui, quitta la forteresse. Quelques années plus tard, on le retrouva dans la Patrouille, le vieil érudit aux coudes troués maintenant habillé comme un voyageur éprouvé, juché sur sa monture et le regard plus sûr et sage que jamais.

ERNEST LE DÉVOUÉ

Ernest est un impérial, il aurait pu vivre beunaise, riche et confortable s'il n'avait pas été pris, dès son plus jeune âge, d'une envie de périples et de voyages ! Tout enfant, il fuguait déjà dans les bois alentours et puis, un jour, il ne revint pas – ses pas l'avaient entraîné plus loin encore, sur les routes et les chemins, à travers le monde. Toutefois, ce monde merveilleux n'est pas sans danger et il fut un jour attaqué par des gobelours ! Ernest défendit bravement sa vie et celle de ses compagnons, mais sans l'intervention des Patrouilleurs, il ne fait guère de doute que tous auraient succombé.

Cette expérience fut pour lui une grande source d'inspiration et Ernest fit alors ses preuves pour mériter sa place dans la patrouille !

GASPARD LE FOUINEUR

Gaspard est né au sein d'une communauté de pasteurs, mais son enfance bascula lorsque son camp fut attaqué et ses parents massacrés par des villageois voisins, conduits par un prêtre défroqué, habité par la haine et la malveillance. Des patrouilleurs alertés arrivèrent pour mettre un terme à l'expédition, mais il était déjà trop tard...

Après des années d'errance, un Gaspard adolescent se présenta aux portes du fortin. Il avait bien grandi, apprit le métier des armes et désirait plus que tout s'engager, s'étant promis qu'il ne permettrait plus jamais que de tels drames se produisent !

LARS LE BAROUDEUR

Lars garde encore aujourd'hui d'étranges séquelles de sa rencontre avec la patrouille ...

Des années auparavant, alors qu'il travaillait sur un chantier, des ouvriers commencèrent à disparaître... On conduisit des surveillances, on engagea des gardes – sans beaucoup de succès. Jusqu'au jour où Lars lui-même disparu ! On appela enfin les patrouilleurs! Après des jours de recherches intensives, Lars fut retrouvé, vivant mais atteint de graves fièvres. La Patrouille emmena Lars avec elle pour le soigner et lui proposa de rester avec elle : ses fièvres s'étaient éteintes, mais il faisait encore d'étranges cauchemars, mordu encore et encore par des créatures à tête de rat...

Depuis, Lars ne comprend toujours pas pourquoi il semble guérir plus vite que quiconque !

MAËVA L'ENDURANTE

Le chemin pour devenir une patrouilleuse n'a pas toujours été évident pour Maëva ! Grandissant sans beaucoup de surveillance, elle fut, dans sa jeunesse, à la tête d'une bande de garnements et de vauriens : la terreur des marchés, l'angoisse des bourses, le cauchemar des bourgeois.

Jusqu'au jour inévitable où elle se fit prendre et envoyée croupir dans des geôles profondes. Fort heureusement pour elle, un ami de son père arracha la gamine de sa prison, puis la conduisit hors de la ville, jusqu'à un petit fortin isolé. Par l'accueil qu'elle reçut et la gentillesse qu'on lui prodigua, le destin de Maëva fut bientôt scellé : elle serait patrouilleuse !

Son passé fait de Maëva l'une des patrouilleuse les plus intimidante et compréhensive à la fois.

TOMYRIS L'INFATIGABLE

Tomyris est une norroise et reçut l'éducation des marchands norrois, mais son destin tourna au drame lors de son premier voyage, lorsque leurs bateaux furent attaqués par des gnolls !

Capturée, Tomyris connut l'esclavage et le fouet sous le joug de ses nouveaux maîtres à tête d'hyène. Mais la courageuse parvint un jour à s'enfuir et, galopant aussi vite qu'il lui était possible, atteignit bientôt un groupe de patrouilleurs. Elle les conduisit jusqu'au camp des gnolls et participa à la libération des autres prisonniers.

Après quelques semaines de repos, on lui proposa une place dans la Patrouille – ce qu'elle accepta avec fierté et reconnaissance ! Missions d'escorte, sécurisation des voies d'approvisionnement, cartographie des frontières... ses talents de voyageuse comme sa volonté n'ont encore jamais fait défaut à ses compagnons depuis !